

Ambulante Ethikberatung

Anforderung einer Beratung

Bei der Anforderung einer Ethikberatung des Palliativnetz Lörrach geht es um Unsicherheiten und Konflikte in Zusammenhang mit ethischen Fragestellungen in der medizinischen Versorgung. Die ambulante Ethikberatung ist ein Service zur Unterstützung von Patienten und Angehörigen, Patientenstellvertretern, ärztlichem oder pflegerischem Behandlungsteam sowie Beschäftigten einer Klinik oder Pflegeeinrichtung.

Antragsteller:

Name, Vorname

Datum

Falls der Antragsteller im Auftrag von Patientenangehörigen handelt, bitte auch angeben:

Angehöriger:

Name, Vorname

Der Antragsteller ist (bitte ankreuzen)

- Therapeutische oder pflegerische Fachkraft
 Mitarbeiter einer stationären Einrichtung – bitte angeben:
 Patient Angehöriger Betreuer Vorsorgebevollmächtigter

Ethische Fragestellung

Schildern Sie bitte kurz den Sachverhalt und Ihre persönlichen Bedenken.

Ein Mitglied unserer Ambulanten Ethikberatung wird zeitnah Kontakt mit Ihnen aufnehmen.

Ihre Ansprechpartnerinnen:

Sandra Diemand: diemand@palliativnetz-loerrach.de

Simone Möhrle

Melanie Gsellinger

Gerne können Sie per Mail direkt Verbindung mit uns aufnehmen.